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◆会長報告 

  皆さんこんにちは。 

  先日、05/23 に福山ニューキャスルホテルにおいて福山ＲＣ

の創立 55 周年記念式典がございまして、皆様の代表として私

と武田副会長と出席いたしました。昨年 09/28 に福山ＲＣがス

ポンサークラブである福山单ＲＣの創立 45 周年記念式典に出

席させていただいた時以上の歴史と実績があり大変感動した

一日でございました。福山ＲＣはこの地区では最古のＲＣであ

り、松本卓臣氏、天野肇氏、松本茂太郎氏と３人のガバナーを

輩出しております。 

  また、福山单ＲＣ、府中ＲＣ、福山北ＲＣ、福山丸之内ＲＣと４つのＲＣのスポンサークラブ

であります。福山東ＲＣ、鞆の浦ＲＣのスポンサークラブは福山单ＲＣで、福山西ＲＣのスポン

サークラブは福山北ＲＣです。つまりこの G10、G11 の 10 クラブ中、８つのＲＣが福山ＲＣの

流れということになります。 

  因みに我々福山赤坂ＲＣのスポンサークラブは松永ＲＣであります。松永ＲＣのスポンサーク

ラブは尾道ＲＣであります。福山ＲＣのスポンサークラブは広島ＲＣと倉敷ＲＣで創立は 1954

年 06 月 26 日です。尾道ＲＣのスポンサークラブも広島ＲＣで創立は 1953 年 01 月 30 日です。 

  尾道ＲＣの方が１年半早く創立しております。 第 2710 地区 74 クラブで尾道ＲＣより古いＲ

Ｃは広島ＲＣ、呉ＲＣ、下関ＲＣ、山口ＲＣの４つしかありません。 

  この地区では松永ＲＣと福山赤坂ＲＣだけが福山ＲＣの流れではありません。尾道ＲＣの流

れということになります。 

  福山ＲＣは創立 10 年でスポンサークラブとなっております。チャーターメンバーは 23 名で

す。我々福山赤坂ＲＣは創立 12 年目を終えようとしております。チャーターメンバーは 27 名

です。当然時代背景は違いますが、福山ＲＣの実績は素晴らしく、勉強させられる事が多く感じ

られます。我々も今後、「ロータリー活動に精進し、素晴らしい歴史が作れれば良いな」と思っ

たことを述べさせていただきまして会長の時間とさせていただきます。 

 

 

◆幹事報告 

 岡田ガバナーエレクトより 地区協議会礼状 

（例会変更） 

  福山東ＲＣ 6 月 24 日（水）→ 18：30～ アーククラブ迎賓館 最終夜間例会 
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  松永ＲＣ 6 月 8 日（月） 休会 

       6 月 29 日（月）→ 18：30～  喜楽 最終夜間例会 

 

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 94.12％ 

        欠席者  2 名  谷口さん 前田さん 

       ○5 月 12 日 補正出席率   81.82％ 

        西さん 佐藤(直)さん 杉原さん 原さん 真田さん 谷口さん 谷原さん 

 

◆会員入会記念祝 

  石田幹雄さん      19 年 5 月 8 日 

  谷原直人さん      19 年 5 月 8 日 

 

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……本日のプログラムはクラブ協議会で「新旧委員会連絡会」です。今年度の活動計画の現状

をご協議いただき、次年度への計画に反映していただければと思います。ご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 武田正敏さん……本日のクラブ協議会「新旧委員会連絡会」本年度委員会 総括と新年度委員会、部会紹介

よろしくお願いいたします。 

 今井尚正幹事……本日のプログラムはクラブ協議会です。本年度振り返って各委員会でご協議いただきます

ようお願いします。 

 徳永雅俊さん……次年度の委員長、部会長のご紹介を本日させていただきます。本年度同様よろしくお願い

いたします。 

 佐藤直敏さん……先々週の広島では、次年度会長、幹事さんをはじめ参加者の方々に大変お世話になりあり

がとうございます。又、来週から 2 週間海外出張で例会欠席させていただきます。ご迷惑をおかけします。 

 佐藤 貢さん……今日も出席率が 90％を超えました。会員の皆様の意識の高さが感じてきます。この調子

で 6 月もよろしくお願いします。 

 角田英純さん……本日はクラブ協議会です。よろしくお願いします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 

◆プログラム：クラブ協議会：「新旧委員会連絡会」 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

次回例会 

    6 月 2 日（火） ゲスト卓話 小林万里子 様 

    6 月 9 日（火） クラブ協議会 次年度クラブ運営について 


